



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/000793-03 *Contestación de la Junta de Castilla y León a la pregunta para respuesta escrita formulada por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a actuaciones de promoción del polígono “La Marina” en Zamora, publicada en el Boletín Oficial de estas Cortes, n.º 34, de 16 de noviembre de 2011.*

PRESIDENCIA

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento de las Cortes de Castilla y León, se ordena la publicación de la Contestación de la Junta de Castilla y León a la pregunta para respuesta escrita formulada por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, PE/000793, relativa a actuaciones de promoción del polígono “La Marina” en Zamora, publicada en el Boletín Oficial de estas Cortes, n.º 34, de 16 de noviembre de 2011.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de diciembre de 2011.

LA PRESIDENTA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: María Josefa García Cirac

Contestación a la Pregunta con respuesta Escrita, referencia P.E./0800793, formulada por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista, relativa a actuaciones de promoción del polígono industrial “La Marina” en Zamora.

En contestación a las cuestiones que se plantean en la pregunta de referencia se informa que, hasta la fecha, se han impreso 2.000 folletos específicos del polígono industrial de Villabrázaro, a los que se suman otros 2.000 folletos de suelo empresarial disponible, en los que aparece recogida esta infraestructura industrial.

Dentro de la campaña de *mailings* conteniendo información concreta del polígono de Villabrázaro, se han enviado a las Cámaras de Comercio, Federación de Empresarios, Agentes de Desarrollo Local, Delegaciones de Ade Inversiones y Servicios, Ayuntamiento de Villabrázaro y empresarios.

Así mismo, el Polígono Industrial de Villabrázaro figura en la página web de Ade Parques Tecnológicos y Empresariales de Castilla y León.

Además de este material específico sobre dicho polígono, en las distintas presentaciones que se hacen de la Sociedad y de su oferta de suelo público industrial en Castilla y León se incluye al polígono de Villabrázaro, como ubicación disponible para inversores y empresarios interesados.



A lo largo del presente año en las distintas Ferias que han contado con presencia de la Junta de Castilla y León, se ha facilitado información sobre Villabrázaro.

Igualmente, dentro de las tareas de promoción y captación que se desarrollan desde la Consejería, se han establecido una serie de criterios estratégicos para la captación de inversiones en los sectores de seguridad, aeronáutica, biotecnología, logística, energías renovables y sector inmobiliario (parques tecnológicos y polígonos industriales), a los que se ha llevado la oferta de suelo público industrial, entre la que se incluye el Polígono de Villabrázaro.

Valladolid, 15 de diciembre de 2011.

El Consejero,

Fdo.: Tomás Villanueva Rodríguez